

EL DÍA

EL SOL DE MEXICO

CONDECORAN AL SECRETARIO GENERAL
DEL PC ARGENTINO

En otro orden de hechos, el Presidium del Soviet Supremo otorgó la Orden de la Amistad de los Pueblos al secretario general del Partido Comunista Argentino, Jerónimo Arnedo Alvarez, informó hoy la agencia TASS.

Alvarez obtuvo esta distinción soviética "por su lucha activa en favor de la paz, de la democracia y del progreso social", y en ocasión de su vigésimo cuarto cumpleaños.

2 Muertos por un Bombazo en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 13 de octubre (AFP, AP).— Un potente artefacto que estalló esta mañana frente a la residencia de un alto ejecutivo de la transnacional Chrysler mató a dos personas e hirió a otras dos, horas antes de que el ejército ocupara las instalaciones de una planta automotriz cuyos obreros demandan mejoras salariales.

La bomba, colocada dentro de un automóvil que ostentaba la inscripción "Obras sanitarias de la nación", estacionado por dos hombres que se hicieron pasar por operarios de la empresa estatal, estalló una hora después de que el director de Relaciones Industriales de Chrysler, Osvaldo Esteban Beach, salió de su vivienda.

La explosión causó la muerte inmediata del guardaespaldas de Beach y de una mujer que transitaba por el lugar y provocó heridas de consideración a otras dos mujeres, una de ellas sirvienta de la familia Beach.

El ejecutivo había salido en dirección a la planta que la fábrica posee en Morón, localidad ubicada a 20 kilómetros al oeste de la capital federal, antes de la hora habitual, en compañía de otros dos custodios que viajaban en el mismo automóvil.

Las fuentes señalaron que la explosión provocó daños "impresionantes" en la vivienda del ejecutivo, destruyó un coche que estaba en el garage y dañó fincas vecinas.

El vehículo que ocultaba la bomba resultó totalmente destruido y uno de los guardafangos fue a parar al techo de una vivienda distante 50 metros del lugar donde estaba estacionado.

Mientras tanto, las instalaciones de la planta de automotores de Renault en Córdoba fueron ocupadas militarmente al mediodía, informaron voceros allegados a la empresa.

EL DÍA

Argentina Rechazó una Nota Soviética Sobre el Incidente de los Pesqueros

BUENOS AIRES, 13 de octubre (DPA).— El gobierno argentino rechazó los argumentos de la nota soviética del 5 de este mes, referente a los incidentes de los pesqueros capturados por la Marina de

Guerra Argentina en la segunda quincena de septiembre pasado.

Según informó esta noche la cancillería de Buenos Aires, el rechazo argentino se refiere principalmente a las afir-

maciones de Moscú, en el sentido de que los barcos capturados se hallaban fuera de la zona de las 200 millas, que Argentina considera desde hace 10 años aguas territoriales a los efectos económicos.

La nota argentina fue entregada hoy al encargado de Negocios de la Unión Soviética en Buenos Aires, Genadi I. Sashenev.